



## *Tandem et gymnastique pour handicapés de la vue du canton de Neuchâtel*

*PROCES VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 19 FEVRIER 2011  
A 10 HEURES AU RESTAURANT LA CROISEE A BOUDEVILLIERS*

*Ordre du jour :*

- 1 Appel
- 2 Approbation de l'ordre du jour
- 3 Nomination des scrutateurs
- 4 Lecture du procès-verbal de l'assemblée du 20 février 2010
- 5 Admissions - démissions
- 6 Rapport de la présidente et des caissiers/vérificateurs des comptes
- 7 Nomination du comité
- 8 Signatures à la banque
- 9 Adaptation des statuts
- 10 Planning des sorties
- 11 Budget 2011
- 12 Divers

*1) Présents :*

*Excusés :*

*Absente :*

Josiane Porret remercie les personnes présentes à cette assemblée, dont René Chassot, ami de Andrea Zullo, qui désire connaître notre société et éventuellement y adhérer.

- 2) L'ordre du jour est approuvé à l'unanimité.
- 3) Sont nommés scrutateurs Philippe Henry et Alain Bogdanski.

- 4) Le procès-verbal de l'assemblée du 20 février 2010 n'apporte aucun commentaire et est approuvé.
- 5) Nous comptons un nouveau membre en la personne de Jean-Rodolphe Steiner en qualité de guide. Aucune démission ne nous est parvenue cette année, toutefois Claude-Alain Girard ne pourra plus rouler avec nous, cependant il n'a pas encore donné sa démission.
- 6) Rapport de la présidente : L'année 2010 s'est déroulée d'une manière très satisfaisante. La gym se donne toujours au CPLN à Neuchâtel le vendredi dès 18h.00 ou pour une ballade en forêt si le temps le permet. Le nombre de participants est stable, mais dès que l'un ou l'autre manque, le groupe se réduit drastiquement.

Les 12 sorties à tandem du samedi et les 7 du jeudi soir furent bien appréciées avec une participation très régulière. Cette année nous avons rencontré quelques problèmes mécaniques sur nos tandems durant nos sorties, mais heureusement sans accident.

Les faits marquants de cette saison sont :

- L'invitation du Lion's Club dans leur chalet pour un repas afin de faire plus ample connaissance avec les personnes handicapées de la vue. Cet organisme nous a offert un tandem et 10 tapis pour la gym.
- En mai Canal Alpha a fait un reportage sur notre association et nous a accompagné lors d'une sortie à tandem.
- Le cyclotour du Léman de Genève à Lausanne où nous avons fini dans la tente des VIP avec apéro, repas et boissons offerts et de plus servis par Jean-Charles Simon.
- En août la sortie offerte par Philip Morris. Nous en remercions sincèrement Philippe Henry.
- En septembre participation à la 27<sup>ème</sup> Franco-Suisse à Broc organisée pour la dernière fois par Pierre Kehrer. Cette rencontre se déroule sur un week-end avec une septantaine de participants de France et de Suisse. Le TGN organisera la prochaine rencontre en Suisse qui aura lieu du 7 au 9 septembre 2012.

Le comité s'est réuni à 2 reprises. Comme vous pouvez le constater, notre association se porte bien et est très dynamique. Josiane Porret remercie tous les guides de gym et de tandem pour leur disponibilité, leur gentillesse sans quoi rien ne serait possible, ainsi que ses collaborateurs du comité pour leur travail et leur soutien.

Rapport de la caissière :	Solde au 01.01.2010	Fr. 7'707.23
	Solde au 31.12.2010	Fr. 6'823.93
	Différence	Fr. 883.30
		=====

Les entrées sont les cotisations pour un montant de Fr. 600.- et Fr. 265.- de dons reçus des adhérents. Il n'y a pas eu de dons particuliers cette année, c'est-à-dire des montants très importants, mais il faut tout de même signaler le don d'Ariane Dennler, qui nous a remis une somme de Fr. 776.- provenant de la vente de ses cartes postales, et le don du Team Les Charrieurs, par l'intermédiaire de Jean-Claude Jaquet, qui nous a versé un montant de Fr. 500.-. Les dons pour l'année 2010 représentent une somme de Fr. 2'069.-.

Les dépenses importantes sont le repas annuel pour Fr. 783.- et les frais des guides qui s'élèvent à Fr. 628.-. Les autres frais qui incombent à notre société sont identiques à 2009. Le montant des charges annuelles est de Fr. 3'583.50 et les intérêts de Fr. 31.20.

Rapports des vérificateurs de comptes : André Ruedi et Jean-Claude Jaquet ont vérifié les comptes qui se présentent comme précédemment dit. Ils approuvent la comptabilité tenue par Evelyne Monnier et la remercie pour l'exactitude de son travail. En conclusion, ils proposent à l'assemblée de donner décharge à Evelyne Monnier, ce qui est fait.

- 7) Aucune démission n'est enregistrée cette année. Le comité se représente tel quel et est approuvé par l'assemblée. Les vérificateurs de comptes sont Jean-Claude Jaquet et Cédric Benoit, ainsi que Michel Delabays comme suppléant. Philippe Henry a créé un site internet dont l'adresse est [www.tgn.chatelard18.ch](http://www.tgn.chatelard18.ch). Josiane Porret demande à l'assemblée de nommer Philippe Henry en qualité de webmaster, ce qui est adopté.

- 8) Au sujet des signatures à la banque, l'UBS n'autorise pas de retraits sans la présence de deux personnes au guichet, ce qui peut représenter des inconvénients. Il faudrait alors changer de banque, par exemple le Crédit Suisse qui accepte une personne ou la BCN qui exige deux personnes mais il serait possible d'avoir une carte. Le plus simple serait de garder la même banque, en l'occurrence l'UBS, mais avec une signature individuelle. Demande est donc faite à l'assemblée générale de passer à une signature individuelle pour retirer de l'argent, avoir un accès E-Banking et une carte. Changement accepté par l'assemblée.
- 9) Modification des statuts : à rajouter à l'art. 12, sous point 12.2 « L'association est engagée par signature individuelle de la présidente, de la caissière et de la secrétaire ». Cette modification est acceptée par l'assemblée.
- 10) Planning des sorties :

02 avril 2011	après-midi
30 avril 2011	après-midi
14 mai 2011	après-midi
11/12/13 juin 2011	Beaujolais
25 juin 2011	journee
16 juillet 2011	journee
20 août 2011	journee PM
09/10/11 septembre 2011	Franco-Suisse
24 septembre 2011	journee
01 octobre 2011	après-midi

Josiane Porret a reçu une invitation de l'Association Valentin Hauy de Lons-le-Saunier. Parcours dans le Jura à Voiteur avec une sortie de 75 km le premier jour et 45 km le deuxième jour. Inscription jusqu'au 5 avril 2011. Le coût est de 70 euros avec une nuit et 45 euros pour une journée. Il est aussi possible d'y participer qu'un jour. Si personne ne s'y intéresse, la sortie prévue le 14 mai est maintenue. Pour le rallye du Beaujolais sur 3 jours à Pentecôte les 11/12/13 juin, les parcours sont de 100 et 50 km. Josiane enverra le programme de ces deux sorties.

La journée Philip Morris aura lieu le 20 août 2011.

Josiane Porret participera à la Franco-Suisse qui a lieu en France du moment qu'elle organisera celle de 2012.

Le souper de fin de saison aura lieu le 27 octobre 2011. Raymond Monnier se chargera de réserver une salle et de choisir le menu.

#### 11) Budget 2011

<u>Entrées</u>		<u>Dépenses</u>	
Cotisations	Fr. 640.-	Révision et réparations tandem	Fr. 1'000.-
Divers	Fr. 1'000.-	Matériel divers	Fr. 300.-
		Dédommagement transport	Fr. 1'000.-
		Location salle	Fr. 300.-
		Repas annuel	Fr. 1'000.-
		Assurance Allianz	Fr. 190.-
		Frais administratifs	Fr. 150.-
	_____		Fr. 3'940.-
	Fr. 1'640.-		=====
	=====		

Différence Fr. 2'300.-. Le budget est accepté.

Suite à un contact avec la Grapilleuse, cette dernière serait disposée à nous faire un don en 2011 pour le repas de fin de saison et les frais de transports. Une demande sera faite à la Loterie Romande pour la Franco-Suisse en 2012. Une proposition avait été faite par Sandrine Chauvy pour du spilling mais comme elle ne peut pas avoir de salle, cette option reste pour le moment en suspens.

12) Le comité de la Franco-Suisse est formé avec Josiane et Jean-Claude Porret, Ariane Dennler, Evelyne Monnier, Philippe Henry et Pierre-Alain Guggisberg.

En ce qui concerne le lieu, il y aurait l'Auberge de jeunesse du Bémont avec une location de Fr. 6'400.- sans les repas. Au programme : le vendredi accueil, samedi parcours de 100 km et soir festivités, dimanche parcours de 50 km et visite de la Brasserie des Franches-Montagnes.

Il faudra chercher des sponsors car cette sortie est budgétée à Fr. 21'600.- avec une septantaine de participants de Suisse romande et de France. Il faudra également une vingtaine de personnes bénévoles pour la cuisine.

Un compte sera ouvert à la BCN pour avoir éventuellement un apport financier de leur part. Jean-Claude Jaquet nous fait remarquer qu'il serait préférable de trouver un endroit dans notre canton si on a besoin de sponsors.

Josiane Porret va demander une offre au Montagnard aux Verrières. Roland Monnier se renseignera à l'Hôtel Ibis à Thielle. Il y aurait aussi le Camp à Vaumarcus. Violaine Willi nous informe qu'il existe des Fondations suisses pour du sponsoring lors de manifestations sportives ou achat de tandems en faveur des handicapés. Ces fondations sont plutôt établies en Suisse-allemande. Il faudra contacter Violaine Willi dès que le dossier sera établi.

Le groupe Tandem-Fribourg nous communique leurs sorties hivernales. Josiane Porret s'est excusée pour leur assemblée générale et le remercie pour leur invitation.

Josiane Porret va organiser une sortie raquettes avec fondue l'hiver prochain.

Cette année le Tour du Léman n'est pas inscrit dans nos sorties mais il est possible d'y participer individuellement.

Patric Vuillème demande que les changements d'adresses lui soient communiqués afin de mettre à jour le Televox et le site internet.

Violaine Willi nous informe que dans leur caveau à Kerzers se produira deux personnes musiciennes malvoyantes. Ce récital de musique classique aura lieu le 13 mars 2011 en matinée suivi d'un apéro. Pour les personnes intéressées, contacter Violaine Willi.

Philippe Henry a créé un site personnel avec sous-site pour le TGN. Il nous invite à le consulter afin de lui faire part de nos remarques. On peut mettre des photos, la liste des membres, les dates de sorties ou faire des commentaires. On pourrait aussi mettre un mot de passe pour les données personnelles.

Il n'est pas évident de s'inscrire déjà maintenant pour les sorties à tandem mais Josiane Porret demande que la personne qui se désiste pour une sortie cherche elle-même un remplaçant, qu'il fasse partie du TGN ou non. En aviser tout-de-même Josiane Porret.

Josiane Porret remercie les participants à cette assemblée, leur souhaite une bonne saison et clôt cette réunion à 12h.00.

Au nom du comité :

La présidente :                      La secrétaire :

Josiane Porret                      Eliane Krebs